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委員会の付託された議案・請願等を審査
　市議会には、４つの常任委員会が設置されており、本会議で付託された議案・請願等、各所管事項について
詳細にわたり審査を行っています。その中から、各委員会の主な審査状況をお知らせします。

　
都
市
政
策
課
担
当
課
長
　
公
園

の
広
場
で
は
な
く
、
も
う
少
し
都

市
的
な
広
場
と
い
う
機
能
に
な
り

ま
す
。
商
業
施
設
の
中
に
も
幾
つ

か
広
場
は
あ
り
ま
す
が
、
よ
り
中

心
性
を
持
っ
た
、
人
の
集
ま
り
や

す
い
場
所
に
広
場
空
間
を
つ
く
れ

ま
す
の
で
、
こ
こ
の
活
用
を
い
か

に
魅
力
的
に
す
る
か
と
い
う
こ
と

が
、
南
町
田
の
町
の
印
象
を
結
構

左
右
す
る
か
と
思
っ
て
い
ま
す
。

公
園
の
広
場
、
草
地
の
広
場
と
は

全
く
違
う
、
イ
ベ
ン
ト
と
か
、
人

が
集
ま
っ
て
出
会
い
が
生
ま
れ
る

よ
う
な
使
い
方
に
し
た
い
と
思
っ

て
い
ま
す
。
そ
れ
か
ら
、
シ
ネ
マ

と
か
ア
ー
ト
と
か
、
そ
う
い
う
も

の
と
の
親
和
性
も
高
い
場
所
に
な

る
か
と
思
い
ま
す
。
い
ろ
ん
な
イ

ベ
ン
ト
コ
ン
テ
ン
ツ
を
埋
め
込
め

る
場
所
だ
と
思
っ
て
い
ま
す
の
で
、

そ
の
議
論
を
東
急
と
ミ
ュ
ー
ジ
ア

ム
側
と
一
緒
に
し
て
い
る
と
こ
ろ

で
す
。

全
部
網
羅
で
き
ま
せ
ん
。
一
番
大

き
な
と
こ
ろ
は
、
消
防
署
の
跡
地

が
返
っ
て
く
る
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
が

わ
か
ら
ず
、
そ
の
辺
が
明
確
に
な

ら
な
か
っ
た
と
い
う
と
こ
ろ
で
す
。

　
委
員
　
中
町
グ
ラ
ウ
ン
ド
だ
が
、

ほ
こ
り
と
か
、
そ
う
い
っ
た
問
題

が
起
こ
る
と
思
わ
れ
る
が
対
応
策

等
は
ど
う
考
え
て
い
る
か
。

　
施
設
課
長
　
グ
ラ
ウ
ン
ド
は
ダ

ス
ト
舗
装
に
し
て
、
ほ
こ
り
が
出

な
い
よ
う
な
材
料
を
使
い
な
が
ら

進
め
て
い
き
た
い
。

学
校
施
設
ブ
ロ
ッ
ク
塀
等
撤

去
・
改
修
事
業

　
委
員
　
暫
定
的
に
安
全
柵
で
囲

う
と
い
う
作
業
は
、
も
う
既
に
全

部
完
了
し
て
い
る
と
い
う
こ
と
で

い
い
か
。

　
施
設
課
長
　
暫
定
的
に
、
注
意

喚
起
と
い
う
こ
と
で
三
角
コ
ー
ン

と
か
、
そ
う
い
う
も
の
で
囲
っ
て

い
ま
す
。

パ
ー
ク
ラ
イ
フ
・
サ
イ
ト
整

備
事
業

～
南
町
田
の
賑
わ
い
の
あ
る

ま
ち
づ
く
り
の
た
め
に
～

　
委
員
　
パ
ー
ク
ラ
イ
フ
棟
に
ま

ち
ラ
イ
ブ
ラ
リ
ー
を
設
け
る
が
、

そ
の
概
要
は
ど
う
い
う
も
の
を
イ

メ
ー
ジ
す
れ
ば
い
い
の
か
。

　
都
市
政
策
課
担
当
課
長
　
皆
さ

ん
が
紹
介
し
た
い
本
、
読
ん
で
も

ら
い
た
い
本
を
メ
ッ
セ
ー
ジ
つ
き

で
持
ち
寄
っ
て
、
そ
れ
の
集
合
体

と
し
て
ラ
イ
ブ
ラ
リ
ー
が
で
き
て

い
ま
す
。
貸
し
出
し
の
機
能
も
シ

ス
テ
ム
と
し
て
持
っ
て
い
ま
す
の

で
、
利
用
ベ
ー
ス
で
見
る
と
図
書

館
機
能
に
近
い
も
の
で
す
。

　
委
員
　
パ
ー
ク
ラ
イ
フ
広
場
の

活
用
に
つ
い
て
、
市
と
し
て
は
、

こ
の
辺
を
ど
う
検
討
さ
れ
て
き
た

の
か
、
ま
た
、
広
場
と
い
う
位
置

づ
け
と
い
う
の
は
ど
う
い
っ
た
も

の
と
し
て
考
え
て
い
る
の
か
。

（
仮
称
）
町
田
第
一
中
学
校

中
町
グ
ラ
ウ
ン
ド
整
備
事
業

～
旧
町
田
消
防
署
跡
地
を
工

事
期
間
中
の
代
替
グ
ラ
ウ
ン

ド
と
し
て
暫
定
活
用
へ
～

　
委
員
　
町
田
第
一
中
学
校
の
工

事
が
終
わ
っ
て
グ
ラ
ウ
ン
ド
を
使

え
る
よ
う
に
な
っ
た
場
合
に
、
そ

の
後
の
利
用
は
ど
う
な
る
の
か
。

　
施
設
課
長
　
消
防
署
が
返
還
に

な
り
、
中
学
校
の
改
築
期
間
に
お

い
て
、
暫
定
的
に
グ
ラ
ウ
ン
ド
と

し
て
使
わ
せ
て
い
た
だ
き
た
い
と

い
う
こ
と
で
決
ま
り
ま
し
た
。
そ

の
後
に
つ
い
て
は
、
今
の
と
こ
ろ

決
ま
っ
て
い
ま
せ
ん
。

　
委
員
　
消
防
署
が
あ
く
の
は
わ

か
っ
て
い
た
。
本
町
田
に
つ
く
る

グ
ラ
ウ
ン
ド
は
、
学
区
外
だ
か
ら

も
う
１
回
検
討
と
か
は
な
い
の
か
。

　
施
設
課
長
　
消
防
署
の
跡
地
は

大
き
さ
が
狭
い
と
い
う
と
こ
ろ
で
、

そ
の
辺
で
グ
ラ
ウ
ン
ド
と
し
て
は

９月１１日・１２日・１３日・１９
日に議案１２件、認定１
件の審査を行いました。

９月１１日・１２日・１９日
に議案４件、認定１件
の審査を行いました。文教社会建　設

・物品売払収入・余剰電力売払収入については、より分析し、ＰＲし、ゴミ処
理だけでなく、資源・エネルギー再生工場としての役割をより向上されたい。
・緑のカーテンゴーヤ配布数の漸減傾向に歯止めをかけ、増加に向けて努めら
れたい。
・受動喫煙対策強化の観点から、指定喫煙所において、パーテーションがない
など全く受動喫煙に対応していない所について早急かつ抜本的な改善をされ
たい。
・ごみの適正分別への手助けとなる「ごみ分別アプリ」の導入により、適正分
別のさらなる促進に力を入れられたい。
・通学路等道路安全対策については、より予算を確保し、現場で必要と判断さ
れたものについては、より整備に努められたい。
・「道路通報アプリ・みちピカ町田くん」をより市民に活用いただく為、認知
度向上を、さらに図るための周知をされたい。
・地域コミュニティバスかわせみ号については、利用者数を引き上げるために
シルバーパス助成制度の拡充を都に要望されたい。
・公園・緑地における樹木の管理については、自然災害による住民被害が発生
しないよう、適正な対応に努められたい。
・公園駐車場有料化事業について、より公園利用者の立場に合った事業形態に
努められたい。
・市営住宅におけるエレベーター設置について、積極的に検討されたい。
・空家の利活用について、より地域住民の生活向上の為、また市民団体の活動
支援の為、努められたい。
・開発行為、住宅建設にあたっては、浸透施設整備や雨水活用施設整備をさら
に誘導するよう努められたい。
・水洗化率はすでに達成目標に到達しているが、その目標値にかかわらず、引
き続き数値の向上を目指されたい。

など計４１件の意見を附帯決議として付しました。

決算審査（建設）
認定すべきものと決定

・町内会・自治会の若年層へのアプローチがしやすいと考えられるＨＰの作成
フォローに関してより研究を進めるなどし、加入促進に努められたい。
・振り込め詐欺等の特殊詐欺の被害が増加している。法務省等を名乗る「架空
請求ハガキ」等、新たな手口に対して、迅速に市民に周知されたい。
・市民センターの和室など利用率の低い部屋等は、子育て世帯へ開放するなど
されたい。
・保育士不足を解消するために、育児中の保育士が時短勤務を希望しても正規
職員で採用されるよう、指導されたい。
・産後うつや孤立から起きる自殺や児童虐待などを防ぐためにも、０歳児と転
入者家庭への家庭訪問は、最重要と考える。切れ目のない支援として関連部
署との連携をさらに深められたい。
・身近な相談の場であるマイ保育園事業の登録者をさらに増やす努力を図られ
たい。
・子どもセンター、子どもクラブにおいてのイベント等は、対象児童と利用時
間をしっかりと把握した上で行われたい。
・災害対策用備蓄乾燥米は白飯、五目ご飯、梅粥となっている。食物アレルギ
ーの避難者も食べられるようなものに統一するよう検討されたい。
・洪水ハザードマップ、土砂災害ハザードマップ、防災マップに関して、より
分かりやすいものとなるよう、町田市ＨＰでの掲載場所なども含め見直しを
進められたい。
・中学校部活動と地域スポーツクラブの連携を行い、教職員の時間外勤務の削
減に努められたい。
・ひなた村の駐車場においては、地域の声を受け止め、利用者間で有料、無料
ということが発生しないよう、十分に確保されたい。
・図書館の役割は、時代とともに変化しており、コミュニティーや地域の拠点
としての評価も必要と考える。貸出点数等だけではなく、来館者数も成果指
標として検討されたい。
・図書館利用者へのサービス充実については、町田駅前連絡所などでも受け渡
し、返却できるよう検討されたい。
・国際版画美術館について、効率的な運営に取り組むとともに、施設利用者数
が増加するようさらなる改善を図られたい。２０２０年を目指し、インバウ
ンド対策を強化されたい。

など計６５件の意見を附帯決議として付しました。

決算審査（文教社会）
認定すべきものと決定

町田市議会の会議録
　町田市議会のホームペー
ジ、市庁舎３階の議会図書
室又はお近くの図書館でご
覧いただくことができます。
 ( 本定例会の会議録は、１１
月末に完成予定です。)  

　町田市議会では、常任委員会の活動として、市内の各種団体の皆さんと懇談会を開催し、市民と議会の意見を交換する場としています。懇談会で出された意
見については、議会活動に反映させていただきます。10月までに開催した懇談会は次のとおりです。

日付 団体名 内容 対応した常任委員会
9月18日 町田市障がい者福祉懇談会 ○生活介護事業の拡充について 他 健康福祉
9月18日 公益社団法人東京都柔道整復師会町田支部 ○公益社団法人東京都柔道整復師会町田支部からの報告 健康福祉
9月18日 町田市社会福祉法人施設等連絡会 ○自立支援協議会と基幹型相談事業のあり方 他 健康福祉
9月21日 町田市法人立保育園協会 ○町田の保育の現状と今後の課題について 文教社会

～常任委員会の活動状況～


